

Einwohnerrat Liestal  
Stefan Fraefel  
Grünliberale/EVP/Die Mitte-Fraktion

Liestal, 17. Juni 2022

## Interpellation

### Buserschliessung Rosenquartier (Linie 78)

Mit dem an den Stadtrat überwiesenen Postulat 2016/25 der CVP/EVP/GLP-Fraktion ersuchte der Einwohnerrat den Stadtrat u.a. zu prüfen, ob die Linie 78 zukünftig via Rosen/Gestadeck-Quartier geführt werden könne. Mit Bericht 2016/25a vom 28. April 2020 informierte der Stadtrat, dass das Stadt-/Regionalbusnetz in den nächsten Jahren diverse Verbesserungen erfahre und per Dezember 2025 die Möglichkeit/Variante bestehe, die Buslinie 78 via Rosenstrasse und Kantinenweg zu führen mit neuen Haltestellen «Rosen» und «Kaserne». Seitdem wurden einige der versprochenen Neuerungen umgesetzt oder angekündigt. Über eine Linienführung des 78ers via Rosenquartier hat man aber nichts mehr gehört.

#### Ich ersuche den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie ist der aktuelle Planungsstand betr. Linienführung der Linie 78 zwischen Heidenloch und Liestal Bhf ab Dezember 2025?
2. Insbesondere: Ist eine Linienführung «Rosen» weiterhin angedacht oder nicht? Wenn nein, warum nicht?
3. Ist eine Linienführung via Gestadeckplatz – Ziegelhof – Kantonalbankkreuzung (ohne Wasserturmplatz) ebenfalls eine Option? Wenn nein, warum nicht?

